

L'ex président brésilien Luiz Inacio Lula Da Silva se réunit à La Havane avec des chefs d'entreprise cubains



La Havane, 27 février (RHC)- L'ex président brésilien Luiz Inacio Lula Da Silva a assisté à une rencontre avec des chefs d'entreprise et avec des autorités cubaines à l'Hôtel National de La Havane.

Lula s'est référé à l'expérience accumulée par son pays en ce qui concerne les investissements étrangers à Cuba moyennant les liens économiques bilatéraux de plus en plus forts.

Pour sa part, Rodrigo Malmierca, ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers a signalé au cours de la rencontre:

« Nous sommes intéressés par l'expérience accumulée par le Brésil en matière d'attraction des capitaux et des investissements étrangers. C'est un thème qui a une grande actualité à Cuba dans les Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale qu'a approuvées le 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba d'abord et après notre parlement au terme d'un vaste processus de débat populaire. Il y a un certain nombre de Grandes Lignes qui expriment notre intérêt pour les investissements étrangers. L'on a

récemment approuvé la loi qui a créée la Zone Spéciale de Développement du Mariel. Durant le mois de mars nous allons débattre, à l'Assemblée Nationale, d'une nouvelle loi sur les investissements étrangers ».

L'ex président brésilien s'est rendu aussi dans la province de Ciego de Avila dans le but de renforcer la coopération agraire avec Cuba.

Lula a parcouru des zones de l'entreprise agricole Cubasoy, fondée en 2008 avec l'appui du Brésil et située dans la commune de Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/15879-lex-president-bresilien-luiz-inacio-lula-da-silva-se-reunit-a-la-havane-avec-des-chefs-dentreprise-cubains>



Radio Habana Cuba